



# 学校だより10月 No. 7



児童数（10／1現在）：874名 市川市立富美浜小学校 校長 関原 一久  
 〒272-0138千葉県市川市南行徳2-3-1 電話：047-396-2522 FAX：047-396-2523  
 ホームページアドレス：<http://ichikawa-school.ed.jp/fumihama-sho/>

## この先の学びもとめずに！

ふみはまっ子が大好きなくだ山の周りには、たくさんの椎の実が落ちています。このところ木々の葉も色づきはじめすっかり秋めいてきました。業間休みや昼休みの子供たちの様子ですが、広い校庭で鬼ごっこやボール遊びなど元気よく体を動かしている姿が大変印象的です。

夏休み明けは感染症拡大が心配されましたが、感染症予防におきましてはご家庭のご理解とご協力をいただき、概ね順調に教育活動を進めることができました。教職員一同、心より感謝申し上げます。子供たちですが、約束事をきちんと守り、学校生活を過ごしています。給食はご承知の通り黙食です。配膳中も食べる時間も全員が前を向いて言葉を発することなく美味しい給食を味わって食べています。コロナ禍でのこの様式は、もはや定着しているのだと思いつつも、以前の給食風景を思い起こすと心が痛むこともあるのが私の正直な思いです。

緊急事態宣言が解除されましたが、この先におきましても、感染予防は気を緩めることなく教育活動を進めてまいりたいと思っております。併せまして、子供たちの発達段階に応じて必要な活動や価値ある学びの機会を吟味し、着実に実現させることで健やかな成長へとつなげていく所存です。引き続きのご協力をよろしくお願いいたします。



さて、先週末までの「秋の交通安全週間」では、富美浜自治会の皆様が発下校の児童の安全を見守ってくださいました。学校の正門前にはテントを設置し、約2週間にわたり活動いただきました。近隣の交差点などで「おはよう」「さようなら」と優しく声をかけていただきながら見守ってくださる姿に感謝しています。さらに夏休み明けから、千葉県警の見守りも多く実施されており、本校の正門で安全を見守ってくれる日もあります。これからは日没も早くなりますので下校時の安全指導にも注意していきます。ご家庭におかれましても、自転車の乗り方を含め交通安全指導へのお力添えをお願いいたします。地域の皆様には引き続きご協力をいただきながら、交通事故のない安全なまちを保てるようお願い申し上げます。



点などで「おはよう」「さようなら」と優しく声をかけていただきながら見守ってくださる姿に感謝しています。さらに夏休み明けから、千葉県警の見守りも多く実施されており、本校の正門で安全を見守ってくださる日もあります。これからは日没も早くなりますので下校時の安全指導にも注意していきます。ご家庭におかれましても、自転車の乗り方を含め交通安全指導へのお力添えをお願いいたします。地域の皆様には引き続きご協力をいただきながら、交通事故のない安全なまちを保てるようお願い申し上げます。

## 全国学力学習状況調査結果について（毎年6年生が実施）

全国学力学習状況調査の結果が出ましたので、お知らせいたします。（全国平均点との比較）

本校の成績

国語・・・△

算数・・・△

- ・ 5ポイント以上上回っている (◎)      ・ 0～5ポイント未満上回っている (○)
- ・ 0～5ポイント未満まで下回っている (△)      ・ 5ポイント以上下回っている (▲)

「国語科」は、わずかですが平均を下回る結果となりました。「算数科」では、ほぼ全国平均点と同等の値でした。これを受け、教職員の研修をさらに深め、基礎的な内容の定着と基礎的な知識・技能を基にした応用できる力を育ててまいります。

保護者の皆様には、家庭学習の習慣化が図られるよう、声掛けや励ましをお願いします。

## ～今年の富美浜小フェスティバル～ 11月6日(土) 午後の予定

富美浜小フェスティバルは、子供たちと本校の保護者や地域の皆さんとが交流を深める特色ある行事です。昨年度は新型コロナウイルス感染症拡大により残念ながら中止となりました。本年度こそ何とか開催したいとの思いから、4月よりPTA本部の皆様を中心に日程や内容の検討を進めていただいております。現状でございますが、本年度は感染予防を図ったうえで、これまでのフェスティバルを縮小した様式での開催となる見込みです。本来であれば自治会や地域団体の方々や保護者の皆様とふみはまっ子が触れ合い、関わり合うことが望ましいのですが今年も困難な状況です。そこで各学級の関係保護者の皆様が子供たちのために開催準備を進めてくださっています。子供たちのために感謝の気持ちでいっぱいです。詳細は改めてのお知らせになります。

なお、当日の午前は学習参観を予定しております。限られた時間となりますが、子供たちの様子を参観いただきたいと思います。

## ～音楽発表会週間の中止について～

今年の音楽発表会は年度当初より学年分散による開催を予定しておりました。先日、お知らせした通り、今年度の音楽発表会は見合わせるをいたしました。音楽科の授業ですが、昨年度より、通常の歌唱及び器楽の指導が十分にできない状況となっています。緊急事態宣言中におきましても市川市のガイドラインにより、ほぼ活動ができず他の活動に振り替えております。これまでも本校の音楽発表会は、学年のハーモニーを大切にしながら練習を重ね、保護者の皆様にも聴いていただいております。昨年度に引き続き大変残念なことでありますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

## ～タブレットの活用について～

いちかわGIGAスクール構想の取り組みがスタートしました。4年生以上、一人1台のタブレットが届きました。各教科や様々な活動で効果的に使用することで、より豊かな学びにつなげることができるよう準備を進めております。現在、教職員も研修を重ねているところです。活用のルール等、ご家庭にもご協力をお願いすることもあろうかと思いますがよろしくお願いいたします。

## <10月の主な行事>

- 10月7日(木) 委員会活動
- 8日(金) 前期終了
- 11日(月) 後期開始
- 15日(金) 4年生校外学習
- 21日(木) クラブ活動
- 22日(金) 2年生校外学習
- 28日(木) 1・6年生シャボン玉体験
- 29日(金) 1・6年生シャボン玉体験  
3年生校外学習



1年生 生活科 秋となかよし



社会科の授業でのタブレット活用



課題解決に向けた調べ学習